

Le saviez-vous



Avant sur l'ile, on pêchait beaucoup de thons, donc en 1952 au lieu de laisser le coq sur le clocher, on y a placé un thon grandeur nature comme girouette. Après avoir été nettoyée, elle a été replacée à l'envers!

LES PIEDS DANS L'EAU

Avec le soleil, nous sommes allés à la plage des Grands sables, et nous avons mis les pieds dans l'eau. Elle était froide, mais cela a fait du bien comme il faisait chaud. Ensuite, nous avons joué. Au programme : châteaux de sable, foot et forage. Il a fallu rentrer rapidement pour se préparer pour la Booooooom !!!! Nous vous en parlerons

demain, mais nous avons hâte d'y aller.



METEO

Un soleil radieux toute la journée !!! Youpi



REPAS

midi: Crevettes et tomates

Poisson et pâtes aux champignons

Fromages et fruits.

Hamburger et frites maison soir:

Glaces



LA FIEVRE ACHETEUSE

Ce matin, nous sommes partis au bourg pour rencontrer Catherine dans sa petite maison de la réserve. Ensuite nous avons pu dépenser notre argent en souvenirs, et autres douceurs. Nous avons quand même gardé un peu d'argent pour le verrier.



REDACTEURS

Eliott - Robin

FT DFMAIN ?

C'est le grand jeu avec les animateurs, et aussi le congé du maitre!